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Interpellation betreffend saubere Chilbi 
 
Wädenswil hat in den letzten Monaten verschiedene Aktionen durchgeführt, um auf die 
Problematik des Litterings hinzuweisen und das Wegwerfen von Abfällen zu reduzieren. 
Bekannterweise ist das Trennen von Abfällen und das Zuführen derselben ins Recycling ein 
wichtiges Mittel, um die Abfallberge umweltfreundlich zu reduzieren. 
Die Chilbi ist ein beliebtes Volksfest. Viele freudige Begegnungen bleiben in Erinnerung. 
Doch abfallmässig bleiben im Gedächtnis: Zuwenig Abfallbehälter und fehlende 
Abfalltrennung, und damit ein übermässiges Littering. Entsprechend höher als nötig sind die 
Kosten für die diversen Putzaktionen im Nachgang und während der Chilbi. 
 
 
Im Zusammenhang  mit der Abfallbewirtschaftung an der Chilbi bitten wir den Stadtrat, 
folgende Fragen zu beantworten:  

1. Welches sind die Erfahrungen mit der Abfallbewirtschaftung an der Chilbi in den 
letzten fünf Jahren (Abfallmenge, Abfallarten, Kosten für Entsorgung und 
Putzaktionen, Mitwirkung von Schaustellenden und Besuchenden)? 

2. Welche Massnahmen hat der Stadtrat geplant, um die Abfallbewirtschaftung an der 
Chilbi zu verbessern? 

3. Wie werden die Chilbiorganisation, Schausteller und Besuchende einbezogen? 
4. Ist der Stadtrat bereit, die Anzahl und Platzierung der Abfallstationen zu überprüfen?  
5. Ist der Stadtrat bereit, Abfallstationen mit unterschiedlichen Fraktionen aufzustellen, 

wie z.B. Alu, Pet, Glas, organische Abfälle, Restmüll? 
6. Ist der Stadtrat bereit, die Chilbibesuchenden in geeigneter Form zu informieren und 

zu sensibilisieren, Abfälle geordnet und umweltgerecht zu entsorgen?  
7. Ist er bereit, den Abfallstationen spezielles Betreuungspersonal zuzuordnen, z.B. 

analog zu „Wädi rollt“ ein „Chilbi bleibt sauber“ anzudenken? 
8. Ist der Stadtrat bereit, die Abfallbewirtschaftung an der Chilbi als Informations-, 

Sensibilisierung- und Motivationsplattform zur Reduktion des Litterings zu nutzen? 
 
 
Wir danken dem Stadtrat im Voraus für eine speditive Behandlung der Interpellation. 
 
 
 
 
Sprecher im Rat: Kuno Spirig, BDP 


